

TOULOUSE PIONEERS

LE COLLECTIF SE PRÉSENTE

L'Envol des Pionniers a présenté le 28 novembre lors d'une conférence de presse le collectif d'entreprises Toulouse Pioneers dont l'ambition est de faire rayonner le site et de perpétuer l'esprit précurseur des pionniers d'autrefois. Cinq entreprises toulousaines, qui travaillent sur l'écomobilité d'aujourd'hui et de demain, et qui partagent des valeurs communes, ont d'ores et déjà rejoint le collectif : l'avionneur historique Latécoère, le constructeur aéronautique digital et éco-efficent AURA AERO, le fabricant de drones DELAIR, l'éditeur d'outils digitaux d'écopilotage Open Airlines et le développeur de systèmes de propulsion hydrogène-électrique H3 Dynamics.

THE TOULOUSE PIONEERS COLLECTIVE INTRODUCES ITSELF

At a press conference on November 28th, L'Envol des Pionniers introduced the collective of companies, Toulouse Pioneers, which is committed to expanding the site's reach and perpetuating the ground-breaking spirit of yesterday's pioneers. Five Toulouse companies who share common values and are working on eco-mobility for today and tomorrow have already joined the collective: Latécoère, the historic aircraft manufacturer, AURA AERO, the digital and eco-efficient aeronautics manufacturer, DELAIR, the drones manufacturer, Open Airlines the publisher of digital eco-piloting tools and H3 Dynamics, the developer of hydrogen electric propulsion systems.

